

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

3. April 1946

Blatt 77

"Der Weibsteufel" im Volksbildungshaus

Im Volksbildungsheim Margarethen wurde am vergangenen Sonntag "Der Weibsteufel" von Karl Schönherr aufgeführt. Unter der straffen Regie von Emmerich Schrenk boten die Darsteller Stella Veith (Weib), Harry Harranth (Mann) und Julius Filip (Grenzjäger) gute schauspielerische Leistungen. Das Publikum dankte dem kleinen Ensemble mit starkem Beifall. Die Gesamtleitung hatte Adolf Ario.

Ausstellung der Seccession

Die wiedererstandene Vereinigung bildender Künstler "Wiener Seccession" veranstaltet im Monat April - Mai im Künstlerhaus, Wien I., Karlsplatz 5, ihre 1. Ausstellung, die nicht nur die künstlerischen Ziele der "Wiener Seccession" dokumentiert, sondern auch einen Beitrag bilden soll zum Wiederaufbau des durch die Kriegereignisse zerstörten Ausstellungsgebäudes der Wiener Seccession, welches als Wahrzeichen von Wien allen echten Wionern am Herzen liegt.

Die Ausstellung wird am 6. April um 11 Uhr vormittags durch den Bundesminister für Unterricht, Dr. Felix Hurdes eröffnet und steht unter dem besonderen Ehrenschutz des Bundespräsidenten Dr. Renner.